

Gute Zeiten bei Halbmarathon

Leichtathletik (eb/mk) – Bei den 37. Deutschen Halbmarathon Meisterschaften in Re-frath wagten sich auch vier Läufer der SG Zons auf die Rundkursstrecke, die insgesamt viermal durchlaufen werden musste. Sein Debüt gab Harald Gläser in der M45 für die Zonser. Bei seiner ersten Teilnahme lief er 1:20,42 Stunde und wurde 16. in der M45. Auch Carola Rentergent, Silke Ciaglia und Michaela Kirchner starteten bei den Frauen über die Halbmarathonstrecke. Als Erste kam Rentergent in guten 1:36,20 Stunden über die Ziellinie, was Platz 6 in der Altersklasse W50 bedeutete. In der gleichen Altersklasse kam Ciaglia in persönlicher Bestzeit von 1:40,17 Stunde auf Platz 11. Kirchner startete in der W45 und kam ebenfalls in persönlicher Bestzeit mit 1:40,09 Stunden auf Platz 11.